Cuando me pongo enfrente del teclado del ordenador y pienso cómo afrontar ésta editorial se me hace muy difícil... lo más importante e impactante de éste último trimestre ha sido el fallecimiento de Antonio Márquez, socio fundador de la Agrupación, colaborador hasta el último día, excelente persona y un gran amigo... y por ello me es difícil articular palabras, porque lo inesperado siempre nos descoloca. Le he pedido a Santiago Bernal que escriba sobre él, pues convivieron juntos muchas experiencias en los principios de la Agrupación, y aunque en pocas líneas poco se puede decir, creo que es una pequeña muestra de sus inicios con la fotografía y en la Afgu. Lo podréis leer en las siguientes páginas

Por otra parte, como ya os anunciábamos hace seis meses estamos replanteando los proyectos y actividades que realizamos, y como podéis observar, hemos renovando el programa actual tratando de reducir costes, pero ante todo proponiendo actividades para realizar lo que todos pretendemos: hacer FOTOGRAFÍA, compartir afición y experiencias, y sobre todo haciendo amistades.

Uno de los recortes que hemos decidido es disminuir el gasto de la impresión de la segunda edición del proyecto "Muéstrate" que comenzamos el año anterior, sin renunciar a que podáis visualizarlo y disfrutarlo todos. Para ello, y para seguir con el proyecto, hemos querido trasladarlo al boletín de éste número, y así materializar la segunda edición de "Muéstrate".

"Muéstrate" comenzó con la idea de ir más allá con nuestro trabajo fotográfico, mostrándonos como autores desarrollando un trabajo mucho más extenso y expresar nuestra forma de ver y sentir a través de nuestras imágenes.

En definitiva es un proyecto dirigido a difundir la fotografía de autor de todos los socios de la Agrupación, y de nuevo os animamos a todos a participar en él en la próxima edición.

No quisiera terminar sin recordaros a todos el cambio de local, dentro del Centro San José. Con muchas más posibilidades, más grande, con una pantalla de proyección recién adquirida que nos da mas calidad a la hora de mostrar nuestros trabajos, y que llevamos en pocas semanas cerca de 14 proyecciones de fotografías. Os animamos a participar en las mismas y, a que conozcáis el local.

Juan Carlos Aragonés